
こう の ひ ろ む

嘉穂総合高等学校
嘉麻市立大隈城山校

幸野 大夢さん
いし ばし ま   な   や

稲築志耕館高等学校

石橋 真菜也さん

　令和６年１１月12日（火）に嘉麻市高校生議会が開催され、
１６名の高校生議員による一般質問が行われました。

第７回嘉麻市

高 校 生 議 会
第７回嘉麻市

高 校 生 議 会

未来を担う若い世代の
参画を期待

未来を担う若い世代の
参画を期待

稲築志耕館高等学校
嘉穂総合高等学校嘉麻市立大隈城山校の
みなさんお疲れ様でした。

高校生議会の様子は右記の
QRコードを読み取っていただき、
YouTubeでご覧いただけます。

2議会だより　かまし（75号） 2議会だより　かまし（75号）3 議会だより　かまし（75号）333 議会だより　かまし（75号）
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